

## メダリストに学ぶ

校門の桜紅葉が葉を落とし、日ごとの寒さが冬の到来を感じる季節となりました。もう早いもので今年も残すところあとひと月。今年1年を振り返るとともに、新しい年のスタートに向けた準備をしていきましょう。特に3年生は、いよいよ進路本番です。自分自身としっかり向き合いながら、希望進路実現に向けた学習を計画的に進めてほしいと思います。時間は誰にでも平等に与えられていますが、使い方はあなた方自身に任されています。しんどいことから逃げずに、仲間と支えあいながら、しっかり頑張っていきましょう。地道な努力を重ねて希望進路が実現することを期待しています。

さて、11月18日（金）に、全日本柔道連盟による「メダリストによる保健体育武道（柔道）授業支援事業」として、3年生が柔道の授業を受けました。講師として1996年アトランタオリンピック柔道男子71kg級金メダリストの中村兼三さん（現：全日本柔道連盟新事業開発室長）と同オリンピック出場の塘内将彦さん（現：全日本女子柔道コーチ）をお迎えし、礼儀から受け身や技を教わりました。模範演技では技の速さや道場に響き渡るほどの受け身の音に驚き、「ほんまもん」に触れることができました。特に、失敗や負けから学んだこと、オリンピック後スランプになった時に親やまわりで支えてくれた人たちのためになると考えて頑張っていて復活したことなど、貴重なお話もたくさん聞かせていただきました。普段では会うことができないメダリストから多くのことを学べた時間でした。



## 《生徒会本部役員が決まりました》

11月15日（火）に、生徒会本部役員選挙があり、新しい本部役員が決まりました。立会演説会では、立候補者がこれからの二中をより良い学校にしていこうと、それぞれの思いを全校生徒に訴えていました。これからも、先輩の築き上げた良い伝統を受け継ぎ、新役員を中心に生徒の皆さん全員が一致団結して、生徒一人一人が大切にされ輝くことのできる男山第二中学校にしてほしいと思います。旧本部役員の皆さん、お疲れ様でした。

## 《 新 生 徒 会 本 部 役 員 》

会 長	2 年	岡山 麻夏	議 長	1 年	坂東 由樹矢
副 会 長	2 年	赤塚 光	広 報	1 年	辻元 かれん
議 長	2 年	上村 采華	書 記	1 年	二階堂 温人
広 報	2 年	奥崎 蓮	書 記	1 年	浅野 栞奈



☆ 12月4日（日）から10日（土）は人権週間です ☆

人権週間とは、世界人権宣言の趣旨と重要性を広く日本国民に訴えかけるとともに人権尊重思想の普及高揚を図るための週間で、1948年12月10日の国際連合第3回総会において世界人権宣言が採択されたことを記念して、1949年に法務省と全国人権擁護委員連合会によって12月10日を最終日とする1週間(12月4日～12月10日)を人権週間と定められました。

本校では今年度「いじめを絶対に許さない学校」「人権をみんなで守る学校」を目指し、全校生徒で『いじめ防止標語』を考え、第15回いじめ防止標語コンテストに応募する取組を行います。以前、このコンテストでは本校卒業生が全国賞に入賞しています。

一人一人がいじめをなくすためにはどうすればよいかを考えることや人権に関する学習を通して人権意識を高め、お互いの人権を尊重した言動ができる力を身に付けてほしいと願っています。



＜第10回全国賞入賞＞日野匠馬さん

「やられたら 怒るくせに 人にやる それはだめだろ 人として」

＜八幡市小・中学生人権啓発ポスターコンクール＞

優秀賞 佳作



八尋 愛 (2年)



崎山 真菜 (2年)



佐々木 陽菜 (2年)



松尾 ななこ (2年)

男山第二中学校生の活躍

《京都府中学校オータムカップ陸上競技大会》 10/29 たけびしスタジアム京都

女子走高跳 2位 堤 鈴葉 1m48 cm

《東京都知事杯全国中学選抜U15レスリング選手権大会》 11/27

57kg級 3位 田島 翼

《音の祭典 in YAWATA》

11月13日（日）に八幡市文化センターで開催された「第24回 音の祭典 in YAWATA」に吹奏楽部が出演しました。今回は1・2年生だけで初めて「沖繩メドレー」「ドラゴンクエストメドレー」「彼方の光を掴むとき」を演奏しました。



## 《八幡市スポーツ賞（ジュニア賞）受賞》

11月3日（木）に八幡市文化センターで、柔道で活躍した横田悠斗さん、中西大輝さんのスポーツ賞ジュニア賞の表彰式が行われました。



## 《八幡市青少年の主張大会》

### 私が知らなかった「影」 2年 宇野ゆりあ

以下は、当日発表した内容の最後の部分です。

.....

世の中にはいろんな人がいます。それなのに、「黒人差別」や「ユダヤ人差別」といった、ある特定の人を「差別」するのは、どんなときでも絶対にダメだと私は思っています。人生を「差別」によって壊されるのは許されることではありません。

もしかしたら、私たちは何気なく人を外見などといった少しだけの情報の中で、差別しているのかもしれない。例えば、コロナにかかったなどという理由だけで差別されることがあります。また、こちらを見て何か言っているとか、派手な服装だから、何だか近よりがたく、話しかけづらいといった何気ない思い込みが差別につながることもあるでしょう。

大切なのは、私たち一人一人がお互いを尊重し、一人一人の個性や考えを認めることだと私は思います。そのために私は普段からいろんな人の個性や考え方を理解していくといった小さなことから取り組んでいきたいです。例えば、最初から人の考えや個性を否定するのをやめて、その人がもつ考えや個性のいいところを考えていきたいです。

あなたは、「差別」をなくすためにどんな考えを持つことが大事だと思いますか？今、一度考えてみてください。



## 《本ゆずります会》

11月25日（金）本校の図書室で、前期図書委員会みなさんが、学校図書館司書の鷹野先生に手伝っていただいて、「本ゆずります会」を開きました。これは、廃棄や更新のために不要になった本を欲しい人にゆずるというもので、本校では初めての取組です。図書委員の人たちがPRのためのポスター作製や当日の運営を積極的に行ってくれたおかげで、楽しいイベントとなり、170冊を超える本がゆずられました。中には、家に本ないしと何冊も手にしている生徒もいました。読書は皆さんが成長する上で欠かせないものです。これからも多くの本に出会い、たくさんのことを学んでほしいと思います。



## 《今後の予定》

12月行事予定					
月日	曜	学校行事	給食	生徒会	PTA行事
12/1	木	あいさつ運動	○	あいさつ運動	あいさつ運動
2	金	あいさつ運動 小学生入学説明会・体験授業 部活中止	○	あいさつ運動	あいさつ運動
3	土				
4	日				
5	月	授業参観	○		
6	火		○		
7	水	部活中止	○		
8	木	三者面談（3年のみ）	○		
9	金	校外学習（1、2年） 三者面談（3年のみ） 部活中止	30 1・2×		
10	土				
11	日				
12	月	三者面談（3年のみ）	○		
13	火	三者面談（3年のみ）	○		
14	水	三者面談（3年のみ） 部活中止	○		
15	木	三者面談（全学年）	○		
16	金	三者面談（全学年）	○		
17	土				
18	日				
19	月	三者面談（全学年）	○		
20	火	三者面談（全学年）	○		
21	水	三者面談（全学年） 部活中止	○		
22	木	給食終了	○		
23	金	2学期終業式 門松づくり・部活清掃	×	門松づくり	門松づくり
24	土	アンサンブルコンテスト			
25	日				
26	月				
27	火				
28	水	学校業務停止日			
29	木	学校業務停止日			
30	金	年末の休日 学校業務停止日			
31	土	年末の休日 学校業務停止日			



昨年に引き続き、二中校区学校支援地域本部の皆さんと八幡たけくらぶの皆さんの協力を得て、門松づくりを計画しています。立派な門松ができるのが楽しみです。

### 【1月の主な行事】

1日（日）～4日（水）学校業務停止日  
10日（火）3学期始業式  
11日（水）あいさつ運動 給食開始

12日（木）あいさつ運動  
17日（火）授業参観  
25日（水）研究授業（1年）  
26日（木）・27日（金）3年学年末テスト

### お願い

欠席・遅刻される場合は、保護者の方から電話もしくは欠席連絡フォームにて学校へご連絡ください。

お忙しい時間帯かとは思いますが、登校途中の安全安否確認のためにもよろしくお願ひします。



欠席連絡フォーム